

Presidentes de Venezuela y Guyana manifestaron disposición de continuar diálogo



Presidentes de Venezuela y de Guyana

Kingstown, 14 dic (RHC) Los mandatarios Nicolás Maduro e Irfaan Ali, respectivamente, manifestaron hoy la disposición de continuar con el diálogo tras finalizar una conversación de poco más de dos horas en las instalaciones del Aeropuerto Internacional Argyle, en la ciudad de Kingstown, informaron fuentes oficiales.

Previo al encuentro entre los dignatarios, las respectivas delegaciones sostuvieron una reunión con representantes de la Celac y Caricom, encabezado por sus presidentes pro tempore, Ralhp Gonsalves y Roosevelt Skerritt, respectivamente.

Gonsalves pidió a la prensa antes de la reunión de Maduro y Alí apelar a la sabiduría, madurez y la paciencia.

Expresó su confianza en que ambos líderes acuerden una salida a los roces surgidos en las últimas semanas por la disputa territorial del Esequibo.

Acudieron al encuentro como facilitadores los primeros ministros de Dominica, Roosevelt Skerritt, y de Trinidad y Tobago, Keith Rowley; la jefa de gabinete del secretario general de la ONU, Courtenay Rattray; el canciller de Colombia, Álvaro Leyva, y el asesor de la Presidencia de Brasil, Celso Amorín, entre otros.

Esta cita cara a cara fue promovida por la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) y la Comunidad de Estados del Caribe (Caricom) ante la necesidad urgente de reducir la escalada del conflicto e “instituir un diálogo apropiado”.

A su arribo al aeropuerto internacional Argyle, el mandatario bolivariano declaró a la prensa que llegó aquí con un mandato del pueblo venezolano, con una palabra de diálogo y de paz, “pero a defender los derechos del pueblo y de nuestra patria”.

También vine a buscar “por la única vía que hay, el diálogo y la negociación, soluciones efectivas, satisfactorias y prácticas como manda el Acuerdo de Ginebra” de 1966, manifestó.

El jefe de Estado celebró que la Celac y Caricom “hayan logrado dar este paso” y aseguró que lo aprovecharán al máximo en función de que nuestra América Latina y el Caribe “sigan siendo una Zona de Paz”.

Maduro viajó acompañado por la primera combatiente Cilia Flores, la vicepresidenta ejecutiva Delcy Rodríguez, el canciller Yván Gil y los vicecancilleres para el Caribe, Raúl Li Causi, y para América Latina, Rander Peña, entre otras autoridades. (FuentePL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/342070-presidentes-de-venezuela-y-guyana-manifestaron-disposicion-de-continuar-dialogo>



Radio Habana Cuba